

Hier à Landivisiau, le docteur Vourch a remis la croix de la Légion d'honneur à l'abbé Guillerm ancien recteur de l'île de Sein

HIER, AU COURS D'UNE CEREMONIE SIMPLE MAIS EMOUVANTE, M. LE DOCTEUR VOURCH A REMIS LA CROIX DE CHEVALIER DE LA LEGION D'HONNEUR A M. L'ABBE GUILLERM, RECTEUR DE L'ILE DE SEIN PENDANT L'OCCUPATION.

LA CEREMONIE SE DEROULA DANS LA COUR DE L'ECOLE ST-JOSEPH, A LANDIVISIAU, EN PRESENCE DE MM. PINVIDIC, DEPUTE-MAIRE DE LANDIVISIAU; GUIVARCH, CURE-DOYEN DE LANDIVI-



En présence de M. Pinvidic, M. le docteur Vourch remet la Croix de la Légion d'honneur à M. l'abbé Guillerm. (Photo « Télégramme »).

siau; Courtet, curé de la cathédrale de Quimper; le docteur Gifo, de Quimper; les chanoines Le Ster, titulaire à Quimper, et Grill, ancien aumônier aux armées; Hélou, secrétaire général de l'Evêché; Thomas, recteur de Tréflévénez; Cueff, recteur de St-Derrien; L. Bloch, de Plogoff, etc...

Dans une émouvante allocution, le docteur Vourch rappela l'attitude

patriotique de M. l'abbé Guillerm, qui, après avoir invité les hommes valides de l'île à rejoindre les forces du général de Gaulle, alla bénir, au bout de la jetée de Sein, tous les bateaux qui partaient pour l'Angleterre en juin 1940.

L'orateur évoqua aussi la visite que fit le général de Gaulle aux habitants de l'île de Sein peu après la Libération.

Et, en terminant, le docteur Vourch épingla solennellement la croix sur la soutane de M. l'abbé Guillerm.

Celui-ci, très ému, remercia chaleureusement le docteur Vourch d'avoir bien voulu accepter d'être son parrain et invita tous ses amis à un vin d'honneur, qui fut servi dans l'une des salles de l'école.

Télégramme
du 26 oct 1959